Win Ja

ハンドボール実業団

並ぶようなチ

やサンフ

チェ

彼らを突き動かす原動力とその熱い想いに迫ります安芸高田市で、夢を抱いて様々な活動に取り組む挑

夢を抱いて様々な活動に取り組む挑戦者たち。

どの大会でも優勝に絡めるチ

新監督

湧永製薬LEOLIC ちぎやま

裕らい

職員退職等のお知らせ

本年3月末で10人の職員が退職しました。 そこで、本年度は将来的な職員の年齢構成に配慮する意味もあり、13名の職員を新たに採用しました。

> 課長級 神岡 眞信

(向原支所)

叶丸一雅 清水勝

(教育委員会事務局)

(産業振興部)

久保 高憲

(消防本部)

主幹級 道沖 尊義 谷口 修二 (消防署北部分駐所) (消防署警防課)

主任級 谷口

主査級 善恵 (福祉保健部保健医療課)

(建設部上下水道課)

有岡 聖子

■任期満了職員 常光 光徳

高松 三成 (消防署北部分駐所)

|派遣期間終了職員 広島県警察本部へ帰任

広島市消防局へ帰任

上田 賢治

(総務部危機管理課)

湯野 貴司 (消防本部予防課)

(消防署北部分駐所)

務に従事させながら研修を行うことにより 機関等へ職員を派遣しています。実際の事 政需要に対応するため、広島県やその他の 市では、 社会情勢の変化による新たな行

■安芸高田市からの派遣職員

公益社団法人安芸高田市シルバ 人材セ

岩﨑 猛

へ派遣

森本 貞彦

広島県へ派遣

田中要

広島北部農業協同組合へ派遣

広島市消防局へ派遣

豊田 亮

公益財団法人広島県地域保健医療推進機

松長 将一 藤内 北斗

株式会社サンフレッチェ広島へ派遣

専門的な事務処理能力の向上を図って

社会福祉法人安芸高田市社会福祉協議会

構へ派遣

谷本 章悟

德丸 龍道

三好 真之介(消防本部消防総務課)

ンターへ派遣

広島県後期高齢者医療広域連合へ派遣

大下楓

■退職職員

任期満了職員

退職職員・派遣期間終了職員・

部長級

外輪 勇三

(議会事務局)

小笠原 義和(市民部)

ライフワーク

練習は月曜から金曜の 18 時 ~20 時。厳しくも愛のある指導 で、選手たちを優勝へ導きます



甲田町にある『きらく』の焼き めしが大好物。ついつい、五 目焼きそばも一緒に注文します





月に 1~2 回訪れる 『たかみや 湯の森』。ゆったりと温泉に浸かっ て、練習の疲れを癒します

迷していました。プレッシャー

します。 輩出し、優勝回数も上位の伝統ある実業団です。 年に同社に入社して以来15年間、選手として活 ボールの普及活動にも力を入れていきたいと話 愛されるチー ていく中で活きてくると思います」。目指すは に学んだ伝えることの大切さや培ったコミュニ 年間関東で営業の仕事をしていました。その時 とだと話す杉山監督。「現役を引退してから、 最も大切なのは、選手たちのマインドを掴むこ 後輩たちのためにできることがあるのなら、ぜ ボールチームはオリンピックにも多くの選手を 躍し、全日本にも選出される名プレーヤー 今年4月から監督に就任した杉山さん。平成3 カープやサンフレッチェのように地域の人々に ケーション能力は、これから監督として指導し ひやりたい!と快諾しました」。指導を行う上で てその名を轟かせました。「湧永製薬のハ しかし、ここ10年は優勝に絡むことができず低 3年間、湧永製薬『LEOLIC』のコー ム。講習会や学校訪問など、ハンド もありましたが、 チを務め、 8

監督は力を込めます。今年は新生『LEOLIC』 手たちに『優勝』を味あわせてあげたい」と杉 グでベスト4に入り、プレーオフにも進出。「選 しトレーニングしてきた成果もあり、日本リ 昨シーズンは、前中山監督の下、基本を繰り返

■安芸高田市への新規派遣職員 総務部危機管理課

消防本部予防課 谷利 佳人 (広島県警察本部)

佐々木 努

(広島市消防局)

産業振興部地域営農課 佐々木 仁志 (公益財団法人

安芸高田市地域振興事業団

新規採用職員

関川 宏 妻田 門出 麻奈美(福祉保健部子育て支援課) 山永 美帆 めぐみ(福祉保健部健康長寿課) (市民部人権多文化共生推進課 (甲立保育所)

(建設部上下水道課) (みどりの森保育所)

石本 愛

陽岡 正教

(福祉保健部健康長寿課) (福祉保健部健康長寿課)

影山千恭

柳川 美夏

田部 健人

(福祉保健部健康長寿課) (市民部税務課)

※本年度新規採用職員に関しましては、 紙・目次にて紹介させていただいており (消防本部消防総務課) (消防本部消防総務課)

再起をかけた監督の決意と想